

Pour diffusion immédiate

UNE RENTRÉE RICHE EN PROJETS POUR LE CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES PATRIOTES

SAINT-BRUNO-DE-MONTARVILLE, le 26 août 2024 – Le 29 août prochain, les autobus scolaires reprendront du service et la cloche sonnera la fin des vacances estivales pour les élèves des 68 écoles primaires et secondaires du Centre de services scolaire des Patriotes (CSSP). Pour leur part, les élèves adultes inscrits au Centre d'éducation des adultes des Patriotes feront leur rentrée le 27 août et le 3 septembre, alors que les élèves du Centre de formation professionnelle des Patriotes sont de retour en classe depuis le 29 juillet.

Tous les membres du personnel enseignant, professionnel, administratif et de soutien du CSSP travaillent activement afin d'accueillir les 36 535 élèves qui feront leur rentrée officielle. Selon les inscriptions reçues, ceci représente une hausse de près de 200 élèves par rapport à la rentrée scolaire précédente.

PLUS DE LOCAUX POUR ACCUEILLIR LES ÉLÈVES

Nouvelle école primaire à Carignan

Une troisième école primaire ouvrira ses portes à Carignan le 29 août prochain. La nouvelle école, située au 1825 rue Marguerite-Roussel, accueillera 270 élèves répartis dans 8 locaux de classe pour le préscolaire (4 et 5 ans) et 24 locaux de classe pour le primaire. Elle compte également 3 locaux de service de garde, une salle de motricité ainsi qu'un gymnase double (2 plateaux).

Accueil des élèves de 4^e secondaire à l'école secondaire de Chambly

L'agrandissement de l'école secondaire de Chambly est maintenant complété, ce qui lui permettra d'accueillir le 29 août prochain ses tout premiers élèves de 4^e secondaire. Bien que la nouvelle partie soit terminée, des travaux de réfection majeure et d'amélioration fonctionnelle sont à prévoir dans l'ancien bâtiment afin que la qualité des espaces soit équivalente pour la globalité de l'école.

Agrandissement de l'école secondaire le Carrefour

De juillet 2021 à décembre 2023, des travaux d'agrandissement et de réaménagement ont eu lieu à l'école secondaire le Carrefour afin d'augmenter sa superficie de 3 940 m², lui

permettant d'accueillir 377 élèves de plus. L'agrandissement comprend un nouveau gymnase double (2 plateaux) avec gradins en partie supérieure, 12 locaux de classe, 2 locaux de classe d'arts, un laboratoire informatique ainsi qu'un carrefour d'apprentissage bonifié.

Des dizaines de projets de rénovation ont aussi eu lieu cet été dans nos écoles, de la réfection de toitures au remplacement de chaudières électriques en passant par le changement de fenêtres.

De plus, de nouveaux projets démarreront au cours des prochains mois, c'est-à-dire la construction d'une nouvelle école primaire à Boucherville et la reconstruction et l'agrandissement de l'école Louis-Hippolyte-Lafontaine aussi à Boucherville.

NOUVEAU PROGRAMME INTÉGRÉ VENTE-CONSEIL ET REPRÉSENTATION

Destiné aux élèves de 3^e secondaire, le programme intégré en vente-conseil et représentation offre une occasion unique de terminer son secondaire tout en combinant une spécialisation professionnelle. Cette approche, dite en concomitance, permet de devenir triple diplômé DES-DEP-ASP en deux ans. Il est encore possible de s'inscrire sur le [site Web du Centre de formation professionnelle des Patriotes](#).

Il s'ajoute au programme en concomitance en soutien informatique déjà offert. Celui-ci permet de devenir double diplômé DES-DEP.

DÉPLOIEMENT DU SERVICE INTERMÉDIAIRE ESCALE AU PRIMAIRE

Les écoles de la Mosaïque à Saint-Basile-le-Grand, Carignan-Salières à Carignan et Du Moulin à Sainte-Julie offriront le [service intermédiaire ESCALE](#), emboitant le pas aux écoles de l'Odyssée à Saint-Amable et Au-Fil-de-l'Eau à Mont-Saint-Hilaire qui offrent ce service depuis septembre 2023.

Le service intermédiaire ESCALE accueille des élèves ayant des besoins sur le plan du développement des capacités adaptatives qui affectent leur fonctionnement scolaire, social, comportemental ou affectif.

DES NOUVEAUX PROJETS PÉDAGOGIQUES PARTICULIERS

Plusieurs écoles secondaires offrent des PPP en fonction des intérêts et des aptitudes de l'élève. Parmi les nouveautés, l'école secondaire François-Williams offrira des PPP en Multisports et en Entrepreneuriat et l'école secondaire du Grand-Coteau ajoute le PPP Multisport.

LE CSSP EN CHIFFRES

Établissements scolaires

Le CSSP administre un réseau de 70 établissements scolaires qui offrent des services éducatifs à 36 535 élèves (données prévisionnelles au 30 avril 2024) :

- 22 157 élèves dans 57 écoles primaires (incluant le préscolaire et passe-partout)
- 13 223 élèves dans 11 écoles secondaires
- 1 155 élèves équivalents temps plein dans deux centres de services spécialisés (données au 30 septembre 2023)

Transport scolaire

Près de 21 000 élèves sont transportés quotidiennement afin de desservir les écoles du CSSP et les établissements d'enseignement privés avec lesquels un protocole d'entente a été conclu.

Ressources humaines

Le CSSP regroupe 7 009 employés, incluant toutes les catégories de statuts d'employés au 30 juin 2024 :

- 3 890 enseignants
- 2 591 employés de soutien
- 285 professionnels
- 243 directeurs, directeurs adjoints d'établissement et cadres

Bonne rentrée à tous!

– 30 –

RENSEIGNEMENTS :

SERVICE DES COMMUNICATIONS
Centre de services scolaire des Patriotes
450 441-2919
communications@cssp.gouv.qc.ca